

Forums pour l'entourage

mon fils a rechute dans la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 18/03/2013 à 09h54

je ne sais plus que faire ! mon fils a rechute dans la cocaine . a 25 ans il est en pleine depression a cause de ca ! en plus il s est mis des dettes eton le menace de mort comment sortir de ces menaces qui amplifient sa depression ? il etait hospitalise dans un service psychiatrique mais il s est dispute avec la psy qui ne voulait pas le faire passer en secteur ouvert et du coup ils me l ont rendu en me laissant desemparee !je ne sais plus a qui m adresser .il devait aller en post cure et la tout est tombe a l eau !!! a qui m adresser surtout que lui se cache de peur de ses dealers et ne peut pas aller n importe tout ! je n en peux plus!!!

1 réponse

Profil supprimé - 14/05/2013 à 09h54

bonjour je suis une maman desesperée mon fils de 23 ans est retourné dans un centre de sevrage encore une fois .hospitalisé maintes fois pour ses problèmes liés a la drogue , perte de poid , vomissement desydratation, pronostique vital engagé, le coeur s epuise, les reins sont fatiguès,je l ai fait internée d office 3 fois en HP, ce qui n est peut etre pas la meilleure solution mais ,les medecins me disait que pour lui c etait le mieux.la il est en centre de sevrage de nouveau dans la clinique du psy qui le suit.je ne sais plus quoi faire, tellement peur qu un jour on m annoncent une mauvaise nouvelle, aidez moi svp